

“Atacan” y “tiran” el Portal Primer Párrafo.

Por: Oswaldo Antonio González. 04/09/2016

Al clima social de indignación, se le suman día a día nuevos agravios de los distintos niveles de gobierno contra la sociedad. En la semana que concluye diversos ataques cibernéticos lograron inhabilitar el Portal *Primer Párrafo*, lo que se constituye en un capítulo más de los agresiones contra la libertad de expresión.

Al gobierno le corresponde garantizar el libre ejercicio del periodismo y su omisión o ineficacia, propicia que se cometan ilícitos, sin que estos sean investigados o sancionados.

¿Qué intereses públicos o privados se ven afectados por la información que se difunde en el Portal *Primer Párrafo*?

Desde *Insurgencia Magisterial* expresamos nuestra indignación por este ataque contra el Portal *Primer Párrafo* y enviamos nuestra solidaridad al equipo de periodistas que lo impulsan.

Fecha de creación

2016/09/04